



授業がスタートしました

始業式・入学式から10日がたちました。穏やかな天候から非常に暑い日に変わってきました。新学期の緊張感や天候の変化によって体調を維持するのが難しい季節かと思えます。ご家庭でも睡眠時間、食事の管理、水分補給等に注意していただければと思います。また、学期のスタートに当たり、ご心配のことがありましたら遠慮なく学校への連絡をお願いいたします。

交通講話、健全育成講話が行われました

大泉警察署の方にご来校いただき、全校生徒を対象に交通講話、健全育成講話を行いました。大切な内容となりますのでご家庭でもご確認をお願いします。講師の方々から、「北中生の聞く姿勢、返事がとてもよかったです」と、お言葉を頂きました。

◎交通安全について

- ①ヘルメットをかぶる
- ②一時停止の標識で止まる
- ③横断歩道を渡るときは意思表示をする

◎健全育成について

- ①情報モラルを守る
- ②万引きは犯罪
- ③深夜徘徊をしない
- ④不審者対応



生徒会オリエンテーションが行われました

生徒会の本部役員を中心に生徒会オリエンテーションを行いました。対象の中学1年生は、真剣に話を聞いていました。生徒会の本部、各専門委員会を中心に全校生徒の力で「笑顔」あふれる北中学校にしてほしいと思います。

最後に、部活動担当の小林先生から本校の部活動の紹介、部活の意義、選ぶ時のポイントなどについて話がありました。



お願い

欠席の連絡について、8時15分まではTETORUによる報告を受けております。8時15分を過ぎましたら電話での連絡をお願いいたします。

また、相談や連絡がある場合は、電話での連絡をお願いいたします。

